



Rien n'entamera la détermination des salariés

Depuis plusieurs mois maintenant les citoyens Français sont mobilisés contre la réforme des retraites. Ils répondent massivement aux appels aux manifestations des organisations syndicales.

Ensemble nous ne voulons obtenir qu'une chose **LE RETRAIT PUR EST SIMPLE DE CETTE REFORME.**

Face aux défilés des ministres devant les caméras nous expliquant que cette réforme est la seule alternative les Français continuent de montrer leur colère.

Ce 13 Avril, il y avait encore plus d'un million de manifestants avec de nombreuses actions dans tous les départements de France.

Macron et Borne s'entêtent à faire de la hausse de l'âge le fil conducteur de cette réforme alors que cette dernière est simplement violente et aberrante pour tous les travailleurs.

Le 16 Mars, c'était le 49.3 !

Plutôt que de prendre en considération les propositions de l'intersyndicale, et d'entendre la colère qui s'exprime dans les entreprises et dans la rue, Macron en a fait usage comme d'une arme de destruction massive contre la démocratie.

Cela n'a fait que renforcer la colère et la détermination des manifestants.

Les citoyens ne sont pas dupes, ils en ont marre ! Le problème du financement des retraites n'est qu'un leurre et tous savent que d'autres choix sont possibles.

La FTM-CGT revendique :

- **L'arrêt immédiat des** cadeaux fiscaux faits aux entreprises, sans contrepartie,
- **La prise en compte des années d'études et de la pénibilité,**
- **La hausse du taux de cotisation,**
- **L'augmentation des salaires,**
- **L'égalité professionnelle** entre les femmes et les hommes.

Pour une retraite à 60 ans avec un taux de remplacement de 75%

Ce 14 Avril, nous aurons connaissance de la position du conseil Constitutionnel, mais aussi des décisions de l'intersyndicale !!!!

Pour autant nous savons que beaucoup d'actions sont déjà organisées dans la plupart des départements de l'hexagone ce vendredi.

Dès aujourd'hui, la FTM-CGT appelle donc tous les salariés, ses syndiqués à participer massivement aux actions organisées par les Unions Départementales et à faire monter le rapport de forces dans les entreprises.

Enfin, la FTM-CGT exige la libération de Jérôme (militant CGT interpellé à Strasbourg le 13 Avril). Cette garde à vue s'inscrit dans le cadre d'une offensive répressive du gouvernement contre ce mouvement social. Quand on touche à un militant CGT, on touche toute la CGT !

Montreuil, le 14 Avril 2023